

Agredieron al coordinador de los scooters en Concepción

Víctor Araneda fue golpeado por sujetos que vandalizaban los vehículos.

El coordinador de la empresa de scooters Whoosh, Víctor Araneda, fue agredido por un grupo de sujetos que estaban vandalizando los equipos públicos en la comuna de Concepción.

La situación ocurrió en calle Los Carrera con Tucapel, cuando Araneda se encontraba en una rutina de fiscalización en el centro de la capital regional.

Al percatarse de que los individuos estaban vandalizando los aparatos, el coordinador de la empresa les solicitó que dejaran de hacerlo.

Sin embargo, la respuesta no fue la esperada, ya que en ese momento fue agredido por los sujetos, quienes lo golpearon con una llanta de bicicleta, lo que le causó una herida en el brazo izquierdo que requirió 9 puntos de



Víctor Araneda requirió 9 puntos de sutura tras ser golpeado en uno de sus brazos.

sutura.

Además, mientras estaba siendo agredido, otro sujeto que se percató de lo que ocurría, se acercó para defenderlo disparando al aire con un arma de aire comprimido.

El hombre que disparó fue detenido por carabineros de civil por porte de arma,

quedando detenido a la espera de la citación de la Fiscalía.

Respecto al coordinador de Whoosh, deberá continuar en tratamiento médico. Además, recibió el apoyo de la empresa tras la agresión.

César Bustamante, del área de comunicaciones de la empresa, dijo a radio Bío-

Bío que condenaban el hecho e indicó que proporcionarán los antecedentes a las autoridades.

Además, desde la empresa señalaron que este tipo de vandalizaciones a los equipos son reiteradas, pero esperan que no se vuelvan a repetir.